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平成
へいせい

２４年度
  ね ん ど

第１回
だい かい

川崎区
かわさきく

区民
く み ん

会議
か い ぎ

（全体
ぜんたい

会議
か い ぎ

） 

              日
にち

 時
じ

 平成
へいせい

２４年
ねん

４月
がつ

２３日
にち

（月
げつ

）午後
ご ご

６時
じ

３０分
ぷん

 

              場
ば

 所
しょ

 川崎区
かわさきく

役所
やくしょ

７階
かい

会議室
かいぎしつ

 

   午
ご

 後
ご

 ６時
じ

２４分
ふん

  開
かい

 会
かい

 

 

出席者
しゅっせきしゃ

（敬称
けいしょう

略
りゃく

）  

（１）委員
い い ん

 １８人
にん

 

寺尾
て ら お

宇一
う い ち

、新井
あ ら い

トキ子
と き こ

、赤間
あ か ま

靖夫
や す お

、新井
あ ら い

一成
かずなり

、石渡
いしわた

勝
かつ

朗
ろう

、岩瀬
い わ せ

絹代
き ぬ よ

、木島千
き じ ま ち

栄
え

、小泉忠之
こいずみただゆき

、

鈴木
す ず き

真
しん

、髙
たか

橋
はし

ロサ
ろ さ

、戸村
と む ら

正房
まさふさ

、秦琢二
はたたくじ

、原千代子
は ら ち よ こ

、深澤
ふかさわ

香織
か お り

、藤岡
ふじおか

玲子
れ い こ

、藤又裕之
ふじまたひろゆき

、吉野
よ し の

智
ち

佐
さ

雄
お

、米山
よねやま

実
みのる

 

（２）参与 ４人 

岩崎
いわさき

善
よし

幸
ゆき

、為
ため

谷
や

義
よし

隆
たか

、浜田
は ま だ

昌
まさ

利
とし

、西村
にしむら

くにこ 

（３）傍聴
ぼうちょう

 ２人 

 

１ 開
かい

 会
かい

 

事務局
じむきょく

 ＜会議
か い ぎ

の成立
せいりつ

、会議
か い ぎ

開催
かいさい

の事前
じ ぜ ん

公表
こうひょう

、会議録
かいぎろく

の開示
か い じ

、傍聴
ぼうちょう

の遵守
じゅんしゅ

事項
じ こ う

、会議
か い ぎ

の

記録
き ろ く

、広報
こうほう

としての写真
しゃしん

撮影
さつえい

を説明
せつめい

、配付
は い ふ

資料
しりょう

の確認
かくにん

＞ 

 

２ 区長
くちょう

あいさつ 

 

３ 委員
い い ん

、参与
さ ん よ

、事務局
じむきょく

紹介
しょうかい

 

 

４ 委員長
いいんちょう

、副委員長
ふくいいんちょう

の選出
せんしゅつ

 

事務局
じむきょく

 委員長
いいんちょう

、副委員長
ふくいいんちょう

の選出
せんしゅつ

を行います
おこな    

。委員長
いいんちょう

、副委員長
ふくいいんちょう

が選出
せんしゅつ

されるまでの 間
あいだ

、

区長
くちょう

が議事
ぎ じ

進行
しんこう

を務
つと

めます。 

 

区長
くちょう

 川崎市
かわさきし

区民
く み ん

会議
か い ぎ

条例
じょうれい

第５条
だい じょう

に「委員長
いいんちょう

及び
お よ  

副委員長
ふくいいんちょう

」とあり、「委員
い い ん

の互選
ご せ ん

により
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定
さだ

める。」となっています。選出
せんしゅつ

方法
ほうほう

は事務局
じむきょく

に説明
せつめい

させます。 

 

事務局
じむきょく

 川崎市
かわさきし

区民
く み ん

会議
か い ぎ

条例
じょうれい

第５条
だい じょう

に基づいて
も と    

委員長
いいんちょう

及び
お よ  

副委員長
ふくいいんちょう

それぞれ１名
 め い

を互選
ご せ ん

により選出
せんしゅつ

していただきます。委員長
いいんちょう

、副委員長
ふくいいんちょう

は、立候補
りっこうほ

もしくは推薦
すいせん

をいただき、

候補者
こうほしゃ

１人
 に ん

の場合
ば あ い

は委員
い い ん

の承認
しょうにん

により、複数
ふくすう

の場合
ば あ い

は投票
とうひょう

により選出
せんしゅつ

することになり

ます。 

 

区長
くちょう

 委員長
いいんちょう

の選出
せんしゅつ

から行います
お こ な    

が、自薦
じ せ ん

、他薦
た せ ん

はありますか。 

 

木島
き じ ま

委員
い い ん

 川崎
かわさき

商工
しょうこう

会議所
かいぎしょ

の寺尾
て ら お

委員
い い ん

はどうでしょうか。 

 

区長
くちょう

 寺尾
て ら お

委員
い い ん

の推薦
すいせん

がありましたが、賛
さん

同
どう

いただけますか。 

 

〔各委員
かくいいん

承認
しょうにん

〕 

 

区長
くちょう

 副委員長
ふくいいんちょう

も自薦
じ せ ん

、他薦
た せ ん

をお願
 ね が

いします。 

 

寺尾
て ら お

委員
い い ん

 新井
あ ら い

トキ子
と き こ

委員
い い ん

を副委員長
ふくいいんちょう

にお願
 ね が

いします。 

 

区長
くちょう

 新井
あ ら い

トキ子
と き こ

委員
い い ん

の推薦
すいせん

がありましたが、賛
さん

同
どう

いただけますか。 

 

〔各委員
かくいいん

承認
しょうにん

〕 

 

事務局
じむきょく

 ＜委員長
いいんちょう

、副委員長
ふくいいんちょう

がそれぞれ委員長席
いいんちょうせき

、副委員長席
ふくいいんちょうせき

に移動
い ど う

し、就任
しゅうにん

のあいさつ

を述べる
の   

。以後
い ご

の議事
ぎ じ

進行
しんこう

を委員長
いいんちょう

に依頼
い ら い

する＞ 

 

５ 議
ぎ

 題
だい
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（１）第４期
だ い  き

川崎区
かわさきく

区民
く み ん

会議
か い ぎ

の進め方
すす かた

について 

寺尾
て ら お

委員長
いいんちょう

 第４期
だ い  き

川崎区
かわさきく

区民
く み ん

会議
か い ぎ

の進め方
すす かた

について、事務局
じむきょく

より説明
せつめい

をお願
 ね が

いします。 

 

事務局
じむきょく

 ＜資料
しりょう

１、資料
しりょう

２に沿って
そ   

説明
せつめい

＞ 

 

寺尾
て ら お

委員長
いいんちょう

 何
なに

か意見
い け ん

はありますか。 

 意見
い け ん

がなければ、会議
か い ぎ

の進め方
すす かた

を 了 承
りょうしょう

願
ねが

えますか。 

 

〔各委員
かくいいん

承認
しょうにん

〕 

 

寺尾
て ら お

委員長
いいんちょう

 次
つぎ

に、専門
せんもん

部会
ぶ か い

の設置
せ っ ち

について、事務局
じむきょく

より説明
せつめい

をお願
 ね が

いします。 

 

事務局
じむきょく

 ＜資料
しりょう

３に沿って
そ   

説明
せつめい

＞ 

 

寺尾
て ら お

委員長
いいんちょう

 専門
せんもん

部会
ぶ か い

はできるだけ多く
お お く

の方
かた

に出席
しゅっせき

していただけることと同時
ど う じ

に、委員
い い ん

の

出席率
しゅっせきりつ

を配慮
はいりょ

しながらの案
あん

１、２の折衷
せっちゅう

案
あん

です。部会
ぶ か い

で開催
かいさい

時間
じ か ん

は調整
ちょうせい

していただけ

ればいいと思います
お も     

。部
ぶ

会長
かいちょう

に就任
しゅうにん

される方
かた

はこの点
てん

を配慮
はいりょ

して上手
じょうず

に運営
うんえい

するよう

にお願
ねが

いします。 

 専門
せんもん

部会
ぶ か い

の審議
し ん ぎ

の進め方
すす かた

について、事務局
じむきょく

より説明
せつめい

をお願
 ね が

いします。 

 

事務局
じむきょく

 ＜資料
しりょう

３に沿って
そ   

説明
せつめい

＞ 

 

寺尾
て ら お

委員長
いいんちょう

 １年
 ね ん

または２年
 ね ん

とする方法
ほうほう

がありますが、意見
い け ん

を 伺
うかが

います。 

 

赤間
あ か ま

委員
い い ん

 第３期
だ い  き

は高齢者
こうれいしゃ

部会
ぶ か い

で２年間
 ねんかん

やりましたが、達成
たっせい

するためには１年
 ね ん

では

中途半端
ちゅうとはんぱ

になってしまいます。２年
ねん

でやっていくのに賛成
さんせい

です。 
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寺尾
て ら お

委員長
いいんちょう

 ほかに意見
い け ん

がなければ、案
あん

１、２年間
     ねんかん

を通じて
つ う   

同一
どういつ

部会
ぶ か い

で審議
し ん ぎ

することで進
すす

めることでよろしいですか。 

 

〔各委員
かくいいん

承認
しょうにん

〕 

 

（２）審議
し ん ぎ

課題
か だ い

の分野
ぶ ん や

の選定
せんてい

について 

寺尾
て ら お

委員長
いいんちょう

 審議
し ん ぎ

課題
か だ い

の分野
ぶ ん や

の選定
せんてい

について、事務局
じむきょく

より説明
せつめい

をお願
 ね が

いします。 

 

事務局
じむきょく

 ＜資料
しりょう

４に沿って
そ   

説明
せつめい

＞ 

 

寺尾
て ら お

委員長
いいんちょう

 事前
じ ぜ ん

アンケート
あ ん け ー と

結果
け っ か

でも区民
く み ん

アンケート
あ ん け ー と

結果
け っ か

でも、今
いま

の時代
じ だ い

に合
あ

ったことを

考えて
かんが   

いると思います
お も    

が、審議
し ん ぎ

課題
か だ い

の選定
せんてい

について意見
い け ん

を 伺
うかが

います。 

 

原
はら

委員
い い ん

 審議
し ん ぎ

課題
か だ い

の選定
せんてい

に基づいて
も と    

専門
せんもん

部会
ぶ か い

の設置
せ っ ち

となると思います
お も    

が、第３期
だ い  き

は、

高齢者
こうれいしゃ

、子
こ

ども、環境
かんきょう

の３部会
ぶ か い

でした。今回
こんかい

は２つの専門
せんもん

部会
ぶ か い

になりますので、どれか

だけ選
えら

ぶと、いろいろな分野
ぶ ん や

のものが落
お

ちてしまうときがあると思います
お も

。縦割り
た て わ  

行政
ぎょうせい

をどうやって横
よこ

につないでいくのかが課題
か だ い

だと思います
お も    

から、環境
かんきょう

、防災的
ぼうさいてき

なもの、も

う１つは、福祉
ふ く し

、教育的
きょういくてき

な分野
ぶ ん や

という 形
かたち

で目指したら
め ざ    

どうかと思
おも

います。 

 

小泉
こいずみ

委員
い い ん

 「区民
く み ん

会議
か い ぎ

の議題
ぎ だ い

として望ましい
の ぞ    

もの」「川崎区
かわさきく

役所
やくしょ

が行って
おこな   

いる事業
じぎょう

で、今後
こ ん ご

特
とく

に 力
ちから

を入れて
い   

ほしいと思
おも

うもの」でも、暮らし
く   

と安全
あんぜん

、地域
ち い き

交通
こうつう

環境
かんきょう

は関心
かんしん

が高
たか

い

ので、これが１つと、子育て
こ そ だ  

分野
ぶ ん や

で１つ選んだら
え ら   

いいと 考
かんが

えています。 

 

岩瀬
い わ せ

委員
い い ん

 大震災
だいしんさい

の後
あと

、防災
ぼうさい

についての関心
かんしん

は高い
た か  

と思います
お も    

。環境
かんきょう

とか防災
ぼうさい

の部会
ぶ か い

を１

つと、お年寄り
と し よ  

も子ども
こ   

も若い
わ か  

人
ひと

も大切
たいせつ

にし、川崎区
かわさきく

に住んで
す  

よかったと言
い

われるよう

な部会
ぶ か い

もあってもいいと思
おも

いました。 
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寺尾
て ら お

委員長
いいんちょう

 子ども
こ   

のくくりだけではなく、家族
か ぞ く

、家庭
か て い

という全体
ぜんたい

を含
ふく

めたもので、それ

は健康
けんこう

にもつながると思
おも

います。少し
す こ  

大
おお

きなくくりで違った
ち が   

分野
ぶ ん や

で議題
ぎ だ い

が出れば
で   

と思
おも

い

ます。 

 

吉野
よ し の

委員
い い ん

 安全
あんぜん

、福祉
ふ く し

、教育
きょういく

は従来
じゅうらい

から叫ばれて
さ け    

いた 話
はなし

で、これをよりレベルアップ
れ べ る あ っ ぷ

し

ていくことは皆さん
み な   

念願
ねんがん

しているのはわかります。住んで
す   

よかったと思
おも

うものをつくる

目的
もくてき

もあって、今
いま

、川崎市
かわさきし

は、観光
かんこう

都市
と し

、映像
えいぞう

のまちと、これから新しい
あたら   

分野
ぶ ん や

にも 力
ちから

を

入
い

れていこうとしていると受
う

けとめています。地域
ち い き

の活性化
かっせいか

と、川崎
かわさき

区民
く み ん

として誇
ほこ

りを持
も

てるような環 境
かんきょう

づくりと、新しい
あたら  

分野
ぶ ん や

にも 力
ちから

を入
い

れていったらどうかと思
おも

っています。 

 

髙
たか

橋
はし

委員
い い ん

 外国人
がいこくじん

に関して
か ん   

たくさんの問題
もんだい

があります。幅広い
はばひろ 

分野
ぶ ん や

でお願
 ね が

いします。 

 

戸村
と む ら

委員
い い ん

 基本的
きほんてき

には２つの部会
ぶ か い

なので、地域
ち い き

と環境
かんきょう

という広い
ひ ろ  

枠組み
わ く ぐ  

と、老人
ろうじん

、子
こ

ども、

外国人
がいこくじん

と人
ひと

にまつわる部会
ぶ か い

がいいと思
おも

います。 

 

寺尾
て ら お

委員長
いいんちょう

 委員
い い ん

が個々
こ こ

に言われた
い   

意見
い け ん

は専門
せんもん

部会
ぶ か い

で取り上げる
と  あ   

ことにして、２つの部会
ぶ か い

でよろしいですか。 

 

〔各委員
かくいいん

承認
しょうにん

〕 

 

寺尾
て ら お

委員長
いいんちょう

 地域
ち い き

と人
ひと

という２つに絞
しぼ

っていくことにします。 

 

事務局
じむきょく

 地域
ち い き

と人
ひと

という提案
ていあん

をいただきましたので、事前
じ ぜ ん

アンケート
あ ん け ー と

で出
だ

された８つの地

域
いき

課題
か だ い

の分野
ぶ ん や

を分けて
わ   

しまいたいと思
おも

います。 

 「１：防災
ぼうさい

又
また

は地域
ち い き

交通
こうつう

環境
かんきょう

の向上
こうじょう

」は地域
ち い き

、「２：福祉
ふ く し

の推進
すいしん

、健康
けんこう

の増進
ぞうしん

」は人
ひと

、

「３：子育て
こ そ だ  

、教育
きょういく

」は人
ひと

、「４： 緑
みどり

の保全
ほ ぜ ん

などの自然
し ぜ ん

環境
かんきょう

又
また

は生活
せいかつ

環境
かんきょう

の向上
こうじょう

」

は地域
ち い き

、「５：産業
さんぎょう

の振興
しんこう

、都市
と し

拠点
きょてん

の形成
けいせい

」は地域
ち い き

、「６：文化
ぶ ん か

又
また

は観光
かんこう

の振興
しんこう

」は
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地域
ち い き

、「７：地域
ち い き

住民
じゅうみん

組織
そ し き

、まちづくり活動
かつどう

、市民
し み ん

自治
じ ち

の推進
すいしん

」「８：その他
  た

」は人
ひと

の

グループ
ぐ る ー ぷ

と包括
ほうかつ

して、専門
せんもん

部会
ぶ か い

の中
なか

で具体的
ぐたいてき

な課題
か だ い

は決めて
き   

いただければと 考
かんが

えます

が、いかがですか。 

 

寺尾
て ら お

委員長
いいんちょう

 今
いま

のくくりでわかりやすいと思います
お も    

。このほかにあれば、その都度
つ ど

どちら

に入れる
い   

かご示唆
 し さ

いただければいいと思
おも

います。今
いま

のような 形
かたち

で決
き

めることでよろしい

ですか。 

 

〔各委員
かくいいん

承認
しょうにん

〕 

 

寺尾
て ら お

委員長
いいんちょう

 専門
せんもん

部会
ぶ か い

の構成
こうせい

委員
い い ん

を決めたい
き   

と思います
お も    

が、委員
い い ん

の希望
き ぼ う

を尊重
そんちょう

した構成
こうせい

に

します。決め方
き  か た

はどうしますか。 

 

事務局
じむきょく

 地域
ち い き

のグループ
ぐ る ー ぷ

、人
ひと

のグループ
ぐ る ー ぷ

と希望
き ぼ う

されるほうに挙手
きょしゅ

をお願
 ね が

いします。 

 

寺尾
て ら お

委員長
いいんちょう

 地域
ち い き

のグループ
ぐ る ー ぷ

を希望
き ぼ う

する方
ほう

は挙手
きょしゅ

をお願
 ね が

いします。 

 

〔赤間
あ か ま

委員
い い ん

、新井
あ ら い

（一
かず

）委員
い い ん

、岩瀬
い わ せ

委員
い い ん

、木島
き じ ま

委員
い い ん

、戸村
と む ら

委員
い い ん

、深澤
ふかざわ

委員
い い ん

、藤岡
ふじおか

委員
い い ん

、吉野
よ し の

委員
い い ん

、米山
よねやま

委員
い い ん

が挙手
きょしゅ

〕 

 

事務局
じむきょく

 残り
の こ  

の石渡
いしわた 

委員
い い ん

、小泉
こいずみ

委員
い い ん

、鈴木
す ず き

委員
い い ん

、髙
たか

橋
はし

委員
い い ん

、秦
はた

委員
い い ん

、原
はら

委員
い い ん

、藤
ふじ

又
また

委員
い い ん

は

人
ひと

のグループ
ぐ る ー ぷ

で、欠席者
けっせきしゃ

は後
のち

ほど希望
き ぼ う

を確認
かくにん

します。 

 

寺尾
て ら お

委員長
いいんちょう

 後
あと

で変更
へんこう

してもいいのでしょうか。 

 

事務局
じむきょく

 結構
けっこう

です。 

 



 

－ 7 －  

 

 

石渡
いしわた 

委員
い い ん

 同じ
お な  

ような人数
にんずう

が必要
ひつよう

だと思います
お も    

。後
あと

で変動
へんどう

が起こって
お   

、Ａグループ
ぐ る ー ぷ

とＢ

グループ
ぐ る ー ぷ

の人数
にんずう

が変わって
か   

しまうとまずいですので、委員長
いいんちょう

、事務局
じむきょく

で数
かず

の均衡
きんこう

を調整
ちょうせい

していただきたいと思
おも

います。 

 

寺尾
て ら お

委員長
いいんちょう

 貴重
きちょう

な意見
い け ん

ですので、肝
きも

に銘じて
め い   

調整
ちょうせい

します。 

 第１回
だい かい

専門
せんもん

部会
ぶ か い

の日程
にってい

は事務局
じむきょく

で調整
ちょうせい

をお願
 ね が

いします。 

 

６ その他
た

 

寺尾
て ら お

委員長
いいんちょう

 その他
  た

で、平成
へいせい

24年度
ね ん ど

地域
ち い き

課題
か だ い

対応
たいおう

事業
じぎょう

一覧
いちらん

の説明
せつめい

をお願
ねが

いします。 

 

事務局
じむきょく

 ＜別紙
べ っ し

資料
しりょう

２に沿って
そ   

説明
せつめい

＞ 

 

寺尾
て ら お

委員長
いいんちょう

 何
なに

か発言
はつげん

はありますか。 

 

藤岡
ふじおか

委員
い い ん

 資料
しりょう

４の（1)「事前
じ ぜ ん

アンケート
あ ん け ー と

で委員
い い ん

から出されて
だ    

いる課題
か だ い

の整理
せ い り

」を見
み

ると、

「１：防災
ぼうさい

又
また

は地域
ち い き

交通
こうつう

環境
かんきょう

の向上
こうじょう

」に「コミュニティバス
こ み ゅ に て ぃ ば す

導入
どうにゅう

の検討
けんとう

（実施
じ っ し

に向
む

け

た検討
けんとう

）」とありますが、第３期
だ い  き

で導入
どうにゅう

したいと強い
つ よ  

提案
ていあん

があり、それをどういうふう

に、誰
だれ

が実現
じつげん

していくのかの課題
か だ い

が残
のこ

っています。「２：福祉
ふ く し

の推進
すいしん

、健康
けんこう

の増進
ぞうしん

」の予防
よ ぼ う

接種
せっしゅ

の接種率
せっしゅりつ

向上
こうじょう

も、第３期
だ い  き

で丁寧
ていねい

に実態
じったい

調査
ちょうさ

をして、実際
じっさい

に接種率
せっしゅりつ

が上
あ

がってきまし

たが、まだ過程
か て い

です。「４：緑
みどり

の保全
ほ ぜ ん

などの自然
し ぜ ん

環境
かんきょう

又
また

は生活
せいかつ

環境
かんきょう

の向上
こうじょう

」では、区
く

の花
はな

、区
く

の木
き

が決まって
き   

、次
つぎ

にその活用
かつよう

をどうするのかは、区
く

役所
やくしょ

の方
ほう

が中心
ちゅうしん

になって

動いて
う ご   

いるところが非常
ひじょう

に大きい
お お   

です。区民
く み ん

会議
か い ぎ

は課題
か だ い

の調査
ちょうさ

・審議
し ん ぎ

、提案
ていあん

が目的
もくてき

です

が、その提案
ていあん

が誰
だれ

が、どういう 形
かたち

で実現
じつげん

していくのがいいのかを含
ふく

めたものになれば、

よりよいと感
かん

じています。そうしていくと、区
く

役所
やくしょ

でも事業費
じぎょうひ

を予算化
よ さ ん か

しやすいと感
かん

じ

ています。最終的
さいしゅうてき

な提案
ていあん

内容
ないよう

が誰
だれ

が、いつ、どのような 形
かたち

で実現
じつげん

するのが望
のぞ

ましいの

か、実現
じつげん

可能
か の う

なのかを含
ふく

めてできれば、たくさんの人
ひと

を巻き込み
ま  こ  

、本当
ほんとう

に区
く

の活動
かつどう

にな

っていくような気
き

がしています。 
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寺尾
て ら お

委員長
いいんちょう

 提案
ていあん

したことが実現
じつげん

していくにはどのようにしたらいいのかということだと

思
おも

います。強い
つ よ  

意見
い け ん

がないと実現性
じつげんせい

は乏しい
と ぼ   

ので、皆さん
み な   

の進行
しんこう

次第
し だ い

によって変
か

わって

きます。言った
い  

だけで終わり
お   

ではなく、その先
さき

までフォローアップ
ふ ぉ ろ ー あ っ ぷ

していくことが大事
だ い じ

だ

と思います。今
いま

の意見
い け ん

には賛成
さんせい

ですし、我々
われわれ

の意見
い け ん

がいい 形
かたち

で実現
じつげん

できることを望
のぞ

んで

います。 

 最後
さ い ご

に、参与
さ ん よ

の方
かた

から意見
い け ん

をいただきたいと思
おも

います。 

 

岩崎
いわさき

参与
さ ん よ

 今
いま

の意見
い け ん

を聞いて
き   

いて、区民
く み ん

会議
か い ぎ

は、１期
 き

、２期
 き

、３期
 き

、４期
 き

と続
つづ

いていると

いう思
おも

いもしました。身近
み ぢ か

な暮らし
く   

からの意見
い け ん

は大切
たいせつ

です。その中
なか

で論議
ろ ん ぎ

をして、結果
け っ か

も

出されて
だ    

いる区民
く み ん

会議
か い ぎ

ですので、第４期
だ い  き

の委員
い い ん

が議論
ぎ ろ ん

を戦わせて
たたか    

、成果
せ い か

に結び
む す  

つくよう

にお願
ねが

いしたいと思
おも

います。聞
き

いたものを参考
さんこう

にして実現
じつげん

できるようにバックアップ
ば っ く あ っ ぷ

し

ていきたいと思
おも

いますので、よろしくお願
ねが

いします。 

 

為
ため

谷
や

参与
さ ん よ

 区
く

の花
はな

、区
く

の木
き

が第３期
だ い  き

に決定
けってい

しましたが、今後
こ ん ご

、これをどのように運用
うんよう

して

いくのか。運用
うんよう

していくのであれば、事業
じぎょう

として検証
けんしょう

しなければいけないと思
おも

います。

今までそういう部分
ぶ ぶ ん

が少し
すこ  

足りなかった
た     

と感じて
かん   

います。知名度
ち め い ど

の点
てん

でも、事業
じぎょう

検証
けんしょう

を

していく中
なか

で、区民
く み ん

会議
か い ぎ

でこういうことが決
き

まった、これが区民
く み ん

会議
か い ぎ

の成果
せ い か

であると区民
く み ん

にしっかりアピール
あ ぴ ー る

していければ、新しい
あたら   

気づき
き   

として、区民
く み ん

に区民
く み ん

会議
か い ぎ

はおもしろい

もの、いいものといい 形
かたち

で認知
に ん ち

されていくと大きな
お お   

期待
き た い

を持
も

っています。我々
われわれ

も研究
けんきゅう

を

重
かさ

ねていきたいと思
おも

いますので、よろしくお願
ねが

いします。 

 

寺尾
て ら お

委員長
いいんちょう

 以上
いじょう

で本日
ほんじつ

の議事
ぎ じ

を 終 了
しゅうりょう

します。 

 

区長
くちょう

 ＜お礼
 れ い

を述
の

べる＞ 

 

事務局
じむきょく

 以上
いじょう

で平成
へいせい

24年度
ね ん ど

第１回
だい かい

川崎区
かわさきく

区民
く み ん

会議
か い ぎ

を 終 了
しゅうりょう

します 
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午後
ご ご

 ７時
 じ

５０分
  ぷ ん

  閉
へい

 会
かい

 


